الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

RÉPUBLIQUE ALGÉRIENNE DÉMOCRATIQUE ET POPULAIRE

MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES EN SUISSE



البعثة الدائمة لدى مكتب الأمم المتحدة والمنظمات الدولية بسويسرا

Vérifier au prononcé

EXAMEN PÉRIODIQUE UNIVERSEL

18^e session

Genève : 27 janvier au 07 février 2014

Examen périodique universel de la République Dominicaine

Déclaration de la Délégation algérienne

M. le Président,

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation de la République Dominicaine présente parmi nous aujourd'hui et conduite par More ANGIANORA. LIRIANO DE LA CRUZ, Vice. Nimitaire des Affrice Ettengères.

Nous nous félicitons des réalisations de la République Dominicaine dans le domaine de la promotion et de la protection des droits de l'Homme depuis son premier passage à l'EPU. L'attention de ma délégation a été, plus particulièrement, retenue par la ratification de la Convention sur les droits des personnes handicapées en 2009 et de la Convention contre la torture en 2012.

Par ailleurs, nous prenons bonne note de la Stratégie nationale de développement à l'horizon 2030, en espérant que sa mise en œuvre aura des effets positifs tangibles sur la réalisation des droits des citoyens.

Ma délégation encourage le Gouvernement de la République Dominicaine à concrétiser ses engagements par le biais de projets et de mesures en faveur des enfants, des femmes, des personnes âgées, des personnes handicapées et des migrants.

Ma délégation souhaite, très respectueusement, présenter à son homologue de la République Dominicaine les deux recommandations suivantes :

- 1- Poursuivre les efforts visant à mettre fin aux inégalités sociales,
- 2- Intensifier les efforts visant la lutte contre la traite des personnes.

Enfin, et pour conclure, ma délégation souhaite que la République Dominicaine puisse bénéficier de l'assistance technique nécessaire, lui permettant de mieux s'acquitter de ses obligations relatives aux droits de l'Homme et de promouvoir les droits de ses citoyens.

Je vous remercie.